
令和５年度 亘理町いじめ問題再調査委員会 

第１４回委員会 会議録 

 

■ 開催日時  令和５年２月１９日（月）午後２時３０分 

■ 開催場所  宮城県自治会館 ２階 ２０７会議室 

■ 出 席 者  長谷川啓三委員長、鎌田健司副委員長、神春美委員、 

佐々木央委員、川端壮康委員 

■ 説明のために出席した者 

        齋総務課長、久保参事兼総務班長 

 

【公開】 

 

（久保総務班長）ただいまから第 14 回亘理町いじめ問題再

調査委員会を始めさせていただきます。初めに長谷川委員長

よりご挨拶を頂戴いたします。 

 

（長谷川委員長）春が見えてきたという感じが東北でもする

ようになりましたが、同じように、私どもの課せられた仕事

が、重要な部分に入っております。報告書を書くというのは、

まぁ 1 つの重要な点になるかと思いますが、それにたたき

台と文字になっておりますので、これをめぐって議論をする

と。で、いつも感じますがその文書にするというのは、改め

てまた、これまでのことを振り返って強調点、つまり重要な

点について、明確なものがないと、なかなか説得力のあるも

のができませんので 1 つ委員の方々には積極的な議論をお

願いしたいと存じております。どうぞよろしくお願いします。 

 



（久保総務班長）ここからの進行、長谷川委員長お願いいた

します。 

 

（長谷川委員長）それでは協議を進めてまいりたいと思いま

すが、ご両親の方から少しあらかじめ前回、前々回もありま

した。少し是非と申し上げたいことがありまして、これを僕

らの判断では非公開にさせていただいて始めるというのが

適当じゃないかと思います。それでは冒頭ではございますが、

非公開とさせていただいてよろしいでしょうか？じゃああ

のご遺族の方、代理人の方は残っていただいてほかの方は後

ほどまたご説明する時間ございますのでよろしくお願いい

たします。 


